

guerre, n'en est que plus ardue par suite de l'accumulation de difficultés matérielles.

La meilleure façon de remercier notre Rédacteur est de l'aider le plus possible en lui envoyant des articles, des traductions, des nouvelles de section, etc. etc. Faisons tous un effort persévérant et soutenu dans ce sens et le QSO sera vivant et l'exact reflet de l'esprit du R.B.

---

Jetons maintenant un regard sur l'avenir.

Au point de vue international, il convient de signaler la conférence pan-américaine de Rio de Janeiro de septembre 1945, au cours de laquelle les U.S.A. ont proposé l'octroi aux amateurs, outre les fréquences d'avant-guerre, de toute une série de nouvelles bandes de fréquences dans les ultra-courtes, ainsi qu'une nouvelle bande de 21 à 21,5 Mc. Le G.P.O. anglais est également favorable à l'octroi de cette même bande aux amateurs, qu'il songe même à étendre jusqu'à 22 Mc.

Cette bande, par suite des irrégularités de propagation ne présente pas beaucoup d'intérêt commercial et c'est pourquoi, elle est généralement inoccupée, mais elle sera certainement passionnante pour les amateurs.

Nous avons parlé tantôt de la conférence européenne de Londres.

Enfin, une conférence mondiale est prévue pour la fin de l'année 1946 ou le début de 1947. Étant donné que la précédente Conférence Mondiale s'est tenue au Caire en 1938, il y aura bientôt dix ans, cette nouvelle conférence devra réviser les conventions du Caire 1938, et de Madrid 1932, pour tenir compte des progrès techniques et des développements réalisés durant ce laps de temps.

Dans ce but, un Comité Préparatoire, composé de délégués des 5 Puissances : Chine, France, U.S.S.R., Etats-Unis et Royaume-Unis, se réunira à Washington en Mars ou Avril 1946. Il aura pour mission de dégager des directives et de promouvoir certains accords préliminaires en vue de la Conférence Mondiale.

Les délégués de l'INTERNATIONAL AMATEUR RADIO-UNION se préparent à y défendre les intérêts des amateurs. La R.S.G.B. a obtenu l'accord du gouvernement anglais d'avoir un représentant dans la délégation du Royaume-Unis. On voit donc que les pays qui pourraient éventuellement voter « contre » n'auront aucune chance de succès ; leur obstruction systématique ne pourra que les rendre parfaitement ridicules.

---

Du point de vue technique, les amateurs se doivent de se tenir à la hauteur des progrès. Ne construisons donc pas nos stations sur le modèle de ce qui se faisait avant-guerre : un amateur digne de ce nom doit se consacrer résolument aux ultra-courtes. Les fréquences habituelles n'ont cependant pas perdu pour cela de leur intérêt, mais il convient de les utiliser judicieusement : il ne faut plus tolérer de contacts locaux en phonie sur une bande DX. Donc, nos émetteurs seront munis de commutateurs pour changer rapidement de bandes de fréquence et ils seront établis pour le travail en graphie « break-in », et en phonie « push-to-talk ».

Nous devons également améliorer nos méthodes de travail : plus d'appels interminables, plus de ces répétitions oiseuses qui discréditent complètement aux oreilles des profanes l'émission d'amateur. Ce n'est pas difficile, cela ne coûte rien, il suffit d'avoir de la discipline et le résultat sera de rendre nos communications beaucoup plus faciles et agréables. Que les « microtards » sur 7 Mc. en tiennent compte !

---

Il est temps de QRT et de passer le micro à notre Grand-argentier 4CZ...

Chers OMs, mes meilleures 73's à tous et vive ... l'U.B.A. !